

Le Venezuela rejette les tentatives des États-Unis d'envahir son espace radioélectrique



Caracas, 20 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a rejeté les tentatives du gouvernement des États-Unis d'envahir l'espace radioélectrique de ce pays sud-américain à travers l'infrastructure de télécommunications de la Guyana.

« La dénonciation du président Nicolás Maduro sur la politique illégale annoncée par des porte-paroles des États-Unis pour envahir notre espace radioélectrique est confirmée. Le gouvernement de la Guyana reconnaît qu'il a reçu une demande de Washington et qu'il a refusé de se prêter à une campagne de déstabilisation contre le Venezuela » a indiqué le ministre sur son compte twitter.

Jorge Arreaza a posté aussi la réplique du mémorandum, du 1er avril entre le ministère des Affaires étrangères et le ministère des télécommunications de Georgetown, qui prouve que l'on a reçu et étudié la demande d'utiliser l'infrastructure guyanaise pour transmettre illégalement le signal de la station étasunienne La Voix de l'Amérique.

Selon le quotidien Guyana Chronicle, les autorités de Washington prétendaient utiliser une antenne d'onde moyenne de ce pays pour diffuser des contenus de la station officielle de l'administration

étasunienne vers l'espace radioélectrique vénézuélien.

La publication a précisé que la demande a été faite par le Conseil de Gouverneurs de Radiodiffusion du Gouvernement des États-Unis en avril à travers le ministère guyanais des Affaires étrangères qui l'a transférée au Ministère des Télécommunications Publiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/229069-le-venezuela-rejette-les-tentatives-des-etats-unis-denvahir-son-espace-radioelectrique>



Radio Habana Cuba